



castlesales.com

Please register your product at
castlesales.com/register-a-product

castlex®

CX200
SHELL

HELMET INSTRUCTIONS

Owner's Manual • Manuel du Propriétaire

Thanks for choosing **castlex**

Before using your new helmet please read the instructions carefully.
Keep this manual for your records.

PLEASE NOTE

1. No helmet can protect you against all forms of impact.
2. To ensure maximum safety the helmet should fit securely. It should be a snug fit with no pressure points and no spaces. The fastening system must be firmly fastened under the chin.
3. Do not modify the helmet or its components in any way, otherwise there is a risk of weakening its structure and impairing its ability to absorb impact, thus jeopardising your safety. For the same reason do not paint or apply stickers.
4. After any impact you should replace the helmet, even after minor impacts. Internal components may be damaged and not visible. Replace your helmet if its components are damaged. It is advisable to replace the helmet when it reaches 5 years old.

IDEAL HELMET SIZE

1. Castle offers a wide range of sizes to help you choose the correct helmet for your riding needs.
2. To find the correct size, use a tape measure around your head approximately 2 cm. above your eyebrows and ears and take note of the measurement in centimetres.
3. Once you have decided on your ideal helmet size according to your measurements, try it on and ensure that it fits correctly. You should feel consistent pressure around your head without any pressure points.
4. If the helmet fits too loosely it may be rolled off of your head in the event of an accident. As you wear the helmet more and more it will adapt slightly to the shape of your head.
5. Secure the chinstrap and check that it works safely by pulling the helmet up making sure that it does not come off. If possible, leave the helmet on for a few minutes to check there are no pressure points or tight spots.

CARE, CLEANING AND STORAGE

1. Careless use of the helmet may alter its performance. Do not sit on the helmet or store it in direct sunlight. Never ride with the helmet hanging from the closure system.
2. You can clean your helmet with mild soap and water. The removable lining can be washed by hand or in the washing machine with warm water (max. 35°C) and mild soap. The lining should be left to air dry, avoiding heat sources. Never use oils, petroleum and/or chemical solvents on the helmet as they can damage the structure and components.
3. Keep the helmet in a dry, cool place when not in use. If it is to be left for a long time without using it please keep it in the breathable storage bag.

Merci d'avoir choisi **castlex**

Avant d'utiliser votre nouveau casque, veuillez lire attentivement les instructions.
Conservez ce manuel pour vos archives.

NOTEZ S'IL VOUS PLAÎT

1. Aucun casque ne peut vous protéger contre toutes les formes d'impact.
2. Pour assurer une sécurité maximale, le casque doit être bien ajusté. Il doit être bien ajusté, sans points de pression et sans espaces. Le système de fixation doit être fermement fixé sous le menton.
3. Ne modifiez en aucune façon le casque ou ses composants, sous peine d'affaiblir sa structure et de nuire à sa capacité à absorber les chocs, mettant ainsi en péril votre sécurité. Pour la même raison, ne peignez pas et n'appliquez pas d'autocollants.
4. Après tout impact, vous devez remplacer le casque, même après des impacts mineurs. Les composants internes peuvent être endommagés et invisibles. Remplacez votre casque si ses composants sont endommagés. Il est conseillé de remplacer le casque à 5 ans.

TAILLE DE CASQUE IDÉALE

1. Castle propose une large gamme de tailles pour vous aider à choisir le casque adapté à vos besoins de conduite.
2. Pour trouver la bonne taille, utilisez un ruban à mesurer autour de votre tête d'environ 2 cm. au-dessus de vos sourcils et de vos oreilles et notez la mesure en centimètres.
3. Une fois que vous avez décidé de votre taille de casque idéale en fonction de vos mesures, essayez-le et assurez-vous qu'il s'adapte correctement. Vous devriez ressentir une pression constante autour de votre tête sans aucun point de pression.
4. Si le casque est trop lâche, il peut tomber de votre tête en cas d'accident. Au fur et à mesure que vous portez le casque, il s'adaptera légèrement à la forme de votre tête.
5. Fixez la jugulaire et vérifiez qu'elle fonctionne en toute sécurité en tirant le casque vers le haut pour vous assurer qu'il ne se détache pas. Si possible, laissez le casque pendant quelques minutes pour vérifier qu'il n'y a pas de points de pression ou de points tendus.

ENTRETIEN, NETTOYAGE ET STOCKAGE

1. Une utilisation imprudente du casque peut altérer ses performances. Ne vous asseyez pas sur le casque et ne le rangez pas à la lumière directe du soleil. Ne roulez jamais avec le casque suspendu au système de fermeture.
2. Vous pouvez nettoyer votre casque avec un savon doux et de l'eau. La doublure amovible peut être lavée à la main ou en machine à laver avec de l'eau tiède (max. 35°C) et un savon doux. La doublure doit être laissée sécher à l'air, en évitant les sources de chaleur. N'utilisez jamais d'huiles, de pétrole et/ou solvants chimiques sur le casque car ils peuvent endommager la structure et les composants.
3. Conservez le casque dans un endroit sec et frais lorsqu'il n'est pas utilisé. S'il doit être laissé pendant une longue période sans l'utiliser, veuillez le conserver dans le sac de rangement respirant.